

Comme un père est tendre pour ses enfants, le SEIGNEUR est tendre pour ceux qui le craignent ; il sait bien de quelle pâte nous sommes faits, il se souvient que nous sommes poussière.

L'homme ! ses jours sont comme l'herbe ; il fleurit comme la fleur des champs : que le vent passe, elle n'est plus, et la place où elle était l'a oubliée.

Mais la fidélité du SEIGNEUR, depuis toujours et pour toujours, est sur ceux qui le craignent, et sa justice pour les fils de leurs fils, pour ceux qui gardent son alliance et pensent à exécuter ses ordres.